

SUCCÈS DE LA 3ÈME ÉDITION DU PROGRAMME RICE IN PERPIGNAN

le 29 août 2019



Du 20 mai au 28 juin, un groupe de 14 étudiants américains venant du Texas par le biais de la prestigieuse Rice University ont participé à un programme en immersion, organisé par le Centre Universitaire d'Etudes Françaises (CUEF).

Ce riche programme allie enseignement du français, travail associatif et échanges interculturels. Durant 6 semaines, ces étudiants dynamiques et désireux d'apprendre et de partager ont effectué du bénévolat auprès de Citéco 66, association de protection de l'environnement, la Pep 66, association d'éducation et de loisirs et, la maison de retraite Les tuiles vertes. Le rôle des familles d'accueil et des partenaires linguistiques ont favorisé l'échange et le partage interculturel pour découvrir le mode de vie « à la française ».

Heureux de cette expérience, « nos américains » sont repartis enchantés et seront nos futurs ambassadeurs pour le lancement de la 4ème promotion.



Thématique(s)
Vie étudiante

Mise à jour le 29 août 2019

L'ACTU DE L'UPVD

[Toute l'actualité de l'UPVD](#)